

☆2013年 合格体験記（明石学区）☆

明石清水高校

辻 大樹くん バスケットボール部

関西学院大学

「経済学部・文学部 心理学科・社会学部（個別日程）合格」



裏話

10時に塾帰宅、早朝に起き、勉強して学校へ行くというおじいちゃんのような生活を受験が終わるまでしていました。けど、それを継続する力は本物です。「継続は力なり」とは彼のことでしょう！

〈体験記〉

6月に部活を引退し、この塾に入りました。先生からは「今から必死にやつたら間に合う！」と言われ、その日から受験まで1日も休まず自習室が空いているときはそこで勉強してました。こんな生活自分に出来る自信は無かったですが、いざ受験になると友達もみんな「受験まで一瞬やった。」ということを言っていたほど時間が少なかったです。なので、後輩には時間を無駄にせず、毎日やってほしいと思います。

〈お客様・お母様より〉

広告を見て、短期間で物にするには、ここしかない、ここにかけてみようと入塾させました。厳しい部活動で鍛えられた体力と精神力は受験勉強に大きな武器となり、8か月間プレること無く勉強し続けていました。合格できたのも、目標と同じくする仲間がいて、共に先生方の熱いご指導の元、言われることを素直にこなしていったからだと思います。この塾を信じてよかったです。本当にありがとうございました。

河合 拓海くん バスケットボール部

関西学院大学

「経済学部（全学部日程）合格」

「経済学部・文学部 英米学科（個別日程）合格」



裏話

今まで見てきた中で日本史が一番できる生徒です。入試当日1問ミスという快挙！勉強始めたのも6月！入試1ヵ月前には3教科ほぼ完璧に仕上げてました。本人はかなりビビってましたけど・・・(笑)

〈体験記〉

当塾に入塾し、受験勉強に本腰を入れ始めたのは夏休み直前とやや遅いスタートでした。しかし、快適な自習室の環境、懇切丁寧に指導してくださった講師の方々、関関同立受験に対して当を得たカリキュラムのおかげもあり、勉強に効率よく取り組め、日増しに目標に近づく自分が実感できました。そして、何より、同じ関関同立を目指す塾生徒との競争によって、受験への向上心を持ち続けることができたのが、志望校を合格できた大きな要因であることを信じて疑いません。本当にありがとうございました。

明石城西高校

大野 陽香さん 吹奏楽部

甲南大学 「経営学部 合格」 / その他女子大 合格



裏話

のんびり屋さんです(笑) けど、やる時はやる！メリハリがついて世界史に不安を残していたものの英語の成績がかなり上がっていたので、余裕のカバーでした！

〈体験記〉

関学を目指していたんですが、12月頃に甲南に切り替えました、そこで切り換えずに関学を目指し続けていたら、たぶん甲南にも落ちていたと思います。その切り替えの判断をしてくれた先生方々に感謝したいです。関関同立進学会はほんとに英語がわかりやすくて、学校の勉強にも役立ちました。英単語のテストを毎週実施して、やる気もおきました。英語が一番得意になったおかげで、苦手だった世界史の分を補うことができました。

明石西高校（国際人間化）

古瀬 真弥佳 さん

関西学院大学

「商学部・社会学部（全学部日程） 合格」

「文学部・人間福祉学部・商学部（個別日程） 合格」

「社会学部（関学独自日程） 合格」

裏話

安定的に英語・日本史が取れて、国語が苦手といつても、ちゃんと入試平均点を取ってたからこんなに受かるのでしょうか！本間に日本史も出来る分野・出来ていない分野の分析をして、次に活かすことができていました！姉妹揃って関学進学もやっぱすげーね！

〈体験記〉

私は、この塾に入るまで本当にやる気がなく形だけの受験生だったけど塾に入ってすごく意識が変わり、周りの人たちを見ると自分もやらないといけないと思うようになりました。ただ、英語にしかスイッチが入らず10月頃まで本当に日本史に苦しました。けど、先生方のアドバイスをもらって段々と結果にあらわれるようになりました。本当に最後まで日本史に苦しんだけど本番で自己ベストが出て志望校に合格ができました。私が実感したのは、社会・英語で8割きちんととれるようになれば国語が苦手でも大丈夫ということです。この塾でなければ志望校合格は無理だったと思います。本当にありがとうございました。

〈お父様・お母様の声〉

先生方には、姉妹共々お世話になりました。2人共、入塾が夏前頃ということもあり、「本当に関学に合格できるのか」と懸念を抱いていました。しかし、入塾したとたんに本人達の勉強に対する姿勢が変わることを実感し、この塾を信じてみようと思うようになりました。受験を終えた今、2人が口に揃えて言るのは、「あの塾に行ってなければ、合格できていなかった。」の言葉です。徹底されたご指導はもちろん先生方のお陰だと思っております。本当にありがとうございました。

島津 直 さん

同志社大学

「グローバル地域文化学部・社会学部（個別日程） 合格」

関西学院大学

「商学部（全学部日程） 合格」「商学部（個別日程） 合格」

甲南大学

「マネジメント創造学部」

裏話

2012年度の英語No.1でしょう！1からたき直した甲斐があり、英語の問題すべてにおいて、高得点を取り続けるという彼女！できない部分をしっかりと分析し、講師が指摘したところもノートに書いて毎日見てました。そら、出来るようになるよ！

〈体験記〉

国際人間科にいたのに、英語の基礎も全くなつてなく、ここで1から鍛えてもらおうと決めてから、朝から晩まで毎日言われた事を繰り返し続け、自分を追い込みに追い込んだ1年間でした。本当に辛かったけど、1人じゃなくこんなに自分を追い込むことはできませんでした。その結果が実り、念願の大学・学部に合格することが出来て、ここで1年間やりきって本当によかったです。

〈お父様・お母様の声〉

高校を国際人間科で過ごした延長として、大学でも国際系学部に進み留学したいという夢を抱き昨年2月に入塾を決めました。それからの1年「勉強した時間だけは誰にも負けたくない」と言った言葉通り最後までやりきって本番を迎えた頑張りには感心しています。さまざまな場面で細かいアドバイスと励ましをいただき、本番まで導いて下さった先生方のサポートには心より感謝しています。ありがとうございました。一緒に頑張った仲間も娘の財産となり、第一志望の大学・学部でさらに飛躍して欲しいと思います。

葺合高校

塩井 茅さん

関西学院大学

「商学部・社会（全学部日程） 合格」

「経済学部・社会学部（個別日程）」

関西大学

「商学部（個別日程）」

〈裏話〉

9月から入塾した塩井さんが、かなり無茶振りをして、入試に間に合うように、怒涛の追いこみをしてもらいました。本間にすごい範囲を1週間かけて、確認をしてという日々で諦めずやってくれた結果かな?と思います。

〈体験記〉

五ヶ月間お世話になりました。私は夏休み明けから大学を目指し始めたので、自分では何から勉強したらいいのかわからず、塾に通うことを決めました。母の知り合いから紹介された関関同立進学会は、ひとりひとりに合った勉強方法を教えてくださり、自分のペースで勉強することができました。私はわからないところをすぐに質問しにいっていたのですが、毎回丁寧にわかりやすく教えてくださり、すごく助かりました! 塾に通っている他の子たちもみんな頑張り屋で、休み時間と勉強のメリハリがすごくあるので、刺激されて自分も頑張ることができました。大学合格できたのは、本当に塾のおかげだと思います。ありがとうございました。

〈お父様・お母様の声〉

お世話になったのが高3の夏休みが終わってからだったのですが、それまで全くと言っていいほど受験勉強をしていなかった娘に合った勉強プログラムを即座に作ってください、プラス思考で勉強に励める様リードしてくださった先生方に大変感謝しています。学校帰りに塾に寄って夜遅くまで勉強し、土日もお弁当を持って塾で勉強、、家で勉強している様子をあまり見ることは出来ませんでしたが、娘の話からは今やっている勉強方法に迷いがない様子を感じていました。合格できたことも感謝ですが、大変充実した五ヶ月間を過ごさせていただいたこと、本当にありがとうございました。

※ 生徒本人・お父様、お母様の承諾のもと掲載させていただいています。